



Engagieren sich für den Vogelschutz: (von links) Heinz Koch, Vereinsvorsitzender Stefan Clobes, Gewässerwart Wolfgang Bahr, Kassierer Marcel Clobes mit den beiden Töchtern von Marcel Clobes und zwei Enkelkindern von Heinz Koch.

Foto: nh

# Nisten in der Feldscheune

Vogel des Jahres: Angelsportverein hat Quartier für Turmfalken geschaffen

**NIEDERVORSCHÜTZ.** Der Turmfalke ist Vogel des Jahres 2007: Das haben der Naturschutzbund Deutschland (Nabu) und der Landesbund für Vogelschutz in Bayern (LBV) entschieden. Für den Angelsportverein Forelle Niedervorschütz war diese Neuigkeit Grund genug, wieder einmal in Sachen Vogelschutz aktiv zu werden.

Der Turmfalke - die am häufigsten in unserer Kulturland-

schaft vorkommende Falkenart - niste sehr gern an hohen Gebäuden wie Kirchtürmen, Hallen oder Scheunen, informiert der ASV.

## Brutnischen dicht gemacht

Bei Sanierungsarbeiten würden aber leider oft mögliche Brutnischen und Ein-schlupflöcher abgedichtet, so dass es dem Turmfalken immer schwerer fällt, geeignete Nistmöglichkeiten zu finden.

Auch in der Gemarkung von Niedervorschütz sei es nicht leicht gewesen, ein geeignetes Gebäude für den nützlichen Mäusejäger zu finden. Doch dank der Familie Koch, die eine kleine Feldscheune am Ortsrand von Niedervorschütz besitzt, habe der ASV das Projekt in die Tat umsetzen können.

Die Mitglieder brachten ein speziell für Turmfalken aus Holzbeton gefertigten Nistkas-

ten in einer Höhe von sechs Metern direkt unter dem Gebäudegiebel der Feldscheune an.

## Ideales Jagdrevier

Da die umliegenden Felder ein ideales Jagdrevier für Turmfalken sind - schließlich gibt es hier jede Menge Feldmäuse - hoffe der ASV, dass die neu geschaffene Brutstätte recht bald von einem Paar angenommen wird. (red)